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質 問 者 質 問 事 項  

 

 

 

田村 陽 議員 

① コンビニ交付について 

② コンシェルジュの設置をについて 

③ 「消防団は存続できるのか」について 

④ メディアリテラシー教育について 

⑤ 村道下の空洞は発見できるのかについて 

 

 

 

井上 浩一 議員 

① 農業用水路の維持管理 

② おくやみコーナーの設置を 

③ アピアランスケアの拡充を 

④ 地域公共交通の充実 

⑤ 帯状疱疹ワクチンの助成拡大 

 

 

服部 幸令 議員 

① 村長就任後８ヶ月の成果は 

② 財政破綻回避に向けた菊井村政のビジョンは 

③ 令和６年度の退職者について 

 

 

徳丸 初美 議員 

① 道の駅と周辺の環境整備について 

② 村道に中央線や路側線の補修をについて 

③ 公共交通空白地域と役場への移動手段をについて 

④ 通学路の安全をについて 

 

 

吉田 昭之 議員 

① タクシー券の拡充について 

② 未来協議会について 

③ 若い世代との意見交換 
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藤浦 稔 議員 

① 災害備蓄状況は 

② 「令和６年度千早赤阪村農業施策に関する意見書」への対

応は 

③ 村国民健康保険診療所について 

 


